



## Entrevista / Juan Carlos Romero Hicks (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “El momento que vive el país, es un momento de inflexión, de muchas sombras y pocas luces. El estatuto del Partido Acción Nacional establece que se renueva la dirigencia nacional el segundo semestre del año del proceso electoral. La pregunta es cómo se va a hacer y para eso nosotros tenemos unas sugerencias respetuosas. Nosotros lo que creemos es que en este momento se tienen que tomar tres decisiones muy importantes; la primera, es no apresurarnos y hacer bien y a tiempo la renovación del Consejo Nacional; la segunda, es que hay que abrirnos con la ciudadanía y, el tercero, es que tenemos que prever que no se repita esta elección de Estado”.

<https://drive.google.com/file/d/1XoWIHj4zt6m9HNMxcFOCDKRYcOQc2Vga/view>